AUGENBLICK MAL! - KIRCHE IM LOKALRADIO

11.10.2023, CHRISTIAN WINNEMÖLLER

Quizfieber

Hätten Sie gewusst, wovor man bei einer "Nomophobie" Angst hat? Keine Ahnung? Dann geht's Ihnen wie mir.

Regelmäßig mache ich in Rheine beim Kneipenquiz mit. Dort treten Teams gegeneinander an, um solch kniffligen Fragen zu beantworten. Die Fragen sind oft so speziell, dass man sie wenn überhaupt nur zufällig wissen kann. Ein gutes Allgemeinwissen hilft meist nicht weiter. Handys sind beim Quiz natürlich tabu.

Beim Kneipenquiz hat man nur im Team eine Chance, wenn jeder seine Begabungen und sein Wissen voll mit einbringt. Denn jeder Mensch hat etwas, was er oder sie gut kann: eine besondere Fähigkeit, ein Talent.

Ich glaube, dass diese Talente von Gott geschenkt sind. Sie sollen in jedem Menschen so zur Entfaltung kommen und eingesetzt werden, dass sie für andere nützlich und hilfreich sind.

Nomophobie ist übrigens die Angst ohne Handy zu sein. Ein Teammitglied wusste es. Gott sei Dank!

Pastoralreferent Christian Winnemöller, Rheine